



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes Martes 22 de Octubre de 2024 – N.º 1972



XI FIESTA PROVINCIAL DEL INMIGRANTE

La XI Fiesta Provincial del Inmigrante se realizará el viernes 25 y sábado 26 de octubre en el Multiespacio Ferial de Costa Surubí, con acceso totalmente libre y gratuito.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



22 de Octubre

1854 – Fallece el General José María Paz, destacado militar argentino.

1892 - Se inaugura en La Plata el primer tranvía eléctrico de Argentina, ciudad donde también había funcionado el primer tranvía a vapor del país.1

2004 – Se establece el 22 de octubre de cada año como el Día Nacional del Derecho a la Identidad, en conmemoración a la lucha de las Abuelas de Plaza de Mayo.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

XI FIESTA PROVINCIAL DEL INMIGRANTE

La XI Fiesta Provincial del Inmigrante se realizará el viernes 25 y sábado 26 de octubre en el Multiespacio Ferial de Costa Surubí, con acceso totalmente libre y gratuito.



La presentación del evento turístico contó con presencia del intendente Mariano Hormaechea, el Secretario de Turismo, Sebastián Candia De Biasio, Mónica Pazos, presidenta de la Comisión de la Fiesta, la Reina de la edición 2022, señorita Ana Paula Acosta, el secretario de Gobierno Pablo Fernández, el secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros, y el director de Cultura Manuel Zampar. El intercambio con los periodistas dejó consideraciones de relevancia que se transcriben en los párrafos siguientes.



MÓNICA PASOS

“Esta es una comisión nueva, conformada por una gran cantidad de jóvenes, nuestro objetivo es trabajar durante todo el año, en todos los eventos que se realicen en nuestra ciudad, la idea es que no solo la reina de la Fiesta Provincial del Inmigrante, sino las representantes de cada colectividad”.

“Pondremos en valor los sabores y aromas de cada colectividad”.

“Quiero recordar que se han invitado a todas las representaciones que han

sido parte de esta fiesta en las ediciones anteriores. Buscamos poner el sentido de la historia, la cultura y la gastronomía más típica de cada colectividad, para potenciar aún más la cultura de esos países participantes”.

MARIANO HORMAECHEA

“La inmigración es parte de nuestra historia y cultura, por eso queremos recobrar estos elementos que ayudan no solo a conocer la historia sino a entender la composición de nuestra identidad”.

“Con los antecedentes que vamos recopilando buscamos institucionalizar la fecha de fundación de Goya. El hecho marcado en la última fiesta patronal de elevación al rango de ciudad, tomar como una fecha institucional para darle el lugar y el valor que merece la ciudad; esto venimos analizando, conversando con el secretario de Gobierno, secretario de Turismo y el director de Cultura. En ese sentido se enmarca la necesidad de contar con la historia documentada, allí estará el Libro de Goya. Esto dará más fuerza a la elección de Goya como destino, sabiendo nuestros orígenes ayuda a explotar mejor nuestros lugares”.

“El otro gran objetivo es la recuperación del Hotel de los Inmigrantes”.

ANA PAULA ACOSTA

Finalmente, la Reina invitó a participar de la XI Fiesta Provincial del Inmigrante, con entrada libre y gratuita los días viernes 25 y sábado 26 en Costa Surubí.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

DESAFÍO HACKATON

La Secretaría de Modernización invitó a programadores, diseñadores y estudiantes a la presentación del Primer Desafío Hackaton, el jueves 24 a las 18 horas en el Parque Tecnológico Goya.



Luciano Rolón, secretario de Modernización, dio a conocer los detalles y características de esta prueba tecnológica.

“La idea es generar algo en esas situaciones, por parte de programadores, diseñadores, estudiantes y entusiastas, pero fundamentalmente vincular con los actores del sector tecnológico de Goya”, ilustró Luciano Rolón.

DESAFÍO PARA LA COMUNIDAD

El funcionario municipal, sobre la generación de espacios y oportunidades, manifestó: “Es un desafío abierto a la comunidad, el Hackaton es la presentación de una problemática, intentando buscar soluciones en equipo o de manera interdisciplinaria. Es una dinámica que busca identificar talentos y potenciar a los que están, para poner en acción su conocimiento y creatividad. Son desafíos elegidos por programadores locales, la idea es generar algo en esas situaciones, por parte de programadores, diseñadores, estudiantes y entusiastas, pero fundamentalmente vincular con los actores del sector tecnológico de Goya”.

En la entrevista adelantó: “Ahora está abierta la inscripción para participar de la presentación el jueves 24 a las 18 horas, solo deben concurrir al Parque Tecnológico, para conocer las bases. Después serán dadas a conocer las problemáticas, la manera de presentar las soluciones; desde allí tendrán un plazo de un mes para presentar esas soluciones, acompañados de programadores y profesionales”.

“La cuestión interdisciplinaria está referida porque muchos de la programación provienen de carreras como literatura, filosofía, que ayuda a entender la complejidad del sistema y contribuye a encontrar soluciones. De allí esa denominación”.

IMPULSO DEL CLÚSTER TECNOLÓGICO Y CLUB DE PROGRAMADORES

El secretario de Modernización detalló: “Esta iniciativa surge del Clúster Tecnológico y del Club de Programadores con el objetivo de empoderar a los programadores locales, a los talentos, para poder acompañarlos una vez por semana durante un mes para encontrar y presentar la mejor solución”.

PREMIOS DEL CERTAMEN TECNOLÓGICO

El funcionario sostuvo: “El certamen tiene dos premios y menciones especiales. En el caso de los 1º y 2º llevarán herramientas específicas para su desarrollo, monitores, teclados y auriculares especiales para su trabajo. Sumados a las menciones especiales, todos tendrán la oportunidad de desarrollar su plan de negocio y acceder a la presentación con inversores, para crear emprendimientos, facilitar el pasaje a la acción, para que se den cuenta que lo que estudian y conocen lo pueden aplicar, incluso monetizar”.

Rolón indicó: “El beneficio es múltiple de participar de este proceso, permite conocer a los actores tecnológicos,



es una excelente ocasión para todas las partes”.

EMPRESAS EN EL PARQUE TECNOLÓGICO

El secretario municipal graficó: “Existen 27 empresas dentro del clúster motivando a sus diseñadores, programadores, el sector educativo incentivando a la participación de sus estudiantes; vale mencionar que nuestro objetivo es poder incorporar a 30 nuevas empresas en la ampliación del Parque Tecnológico”.

“Se viene dando mucho el desarrollo, queremos seguir potenciando este proceso con la meta de incorporar estas nuevas 30 empresas en el Parque Tecnológico, en esta nueva etapa y desafíos en materia de la economía del conocimiento”.

DESAFÍOS DE LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO

“El Clúster Tecnológico reúne al sector educativo, empresario y gubernamental, a través del municipio, y el Club de Programadores nuclea precisamente a este sector. Todas las iniciativas suman hasta agregar a los ganadores un plan de negocio, es importante llegar a ese final para reunir todas estas piezas, como el gran resultado”.

CONVOCATORIA A PARTICIPAR

Al final de la entrevista Luciano Rolón reiteró: “Convocamos a los estudiantes, programadores, diseñadores y entusiastas para este jueves 24 a las 18 horas, en el Primer Desafío Hackaton, en el Parque Tecnológico. Es un hito interesante por implementar esta propuesta, pueden visitar la página oficial del municipio para recabar la información para acceder a la inscripción”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

CORRIENTES PARTICIPARÁ DE LOS JUEGOS NACIONALES EVITA 2024

“Hemos decidido participar haciéndonos cargo de todos los gastos con recursos provinciales” afirmó desde sus redes oficiales el gobernador Gustavo Valdés.



“Corrientes estará presente en los Juegos Nacionales Evita 2024, hemos decidido participar haciéndonos cargo de todos los gastos con recursos provinciales, para que nuestros 350 atletas puedan representarnos”.

Finaliza expresando el Gobernador: “El deporte es fundamental para el desarrollo de los jóvenes. ¡Vamos Corrientes!”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

LA NEIKE

Oportunamente fue presentada “La Néike”, carrera a realizarse el 3 de noviembre, y como parte de la comisión organizadora, Raúl Martínez destacó el trabajo que se realiza de cara a la X edición de esta prueba, enmarcada en la penúltima fecha del Circuito Correntino de Running.



En una entrevista radial Raúl Martínez señaló el gran despliegue en la organización, afectando a unos 150 voluntarios para cumplir con el cometido de la carrera.

“Buscamos asegurar la calidad de la carrera de aventura y garantizar la seguridad de los corredores”, aseguró Raúl Martínez.

IDEA ORIGINAL DESDE EL LIVING AL MUNDO

Raúl Martínez comentó: “Uno recuerda que esta carrera se originó en el living de mi casa, conversando con “Lila” Silvestri y Mirian Amores. Después de 10 años permanece vigente y como una carrera de gran calidad, en todo sentido, más allá del recorrido, de los paisajes, del circuito trazado”.

“Nosotros nos caracterizamos por tener un cupo de hasta 700 corredores, para garantizar el cuidado y la seguridad de los runners que vienen de diversos lugares. Desplegamos unos 150 voluntarios a lo largo de todo el trazado, entre rescatistas, bomberos, médicos, enfermeros, personal de la carrera, de Educación Física, acompañándonos desde el primer momento. Las Direcciones de Deportes de las Municipalidades de Goya y Carolina, poniendo lo mejor de cada uno para que siempre sea atractiva esta aventura, sumando un buen lugar, con todos los elementos que requiere este tipo de desafío”.

600 A 700 CORREDORES PARA LA EDICIÓN 2024

Para agregar: “Esta edición estimamos que estaremos en unos

600 a 700 participantes, nos permitirá mostrar Goya al mundo, sus paisajes, atractivos, sumando la plaza hotelera y de albergue en Goya y Carolina. Esto nos posibilita exhibir lo que se puede hacer desde una carrera de aventura como es La Néike. Nos lleva tiempo organizar y cumplir con el objetivo de mantener la calidad alcanzada”.

SUEÑOS DE ADOLESCENTE

“En mi adolescencia participé del primer Triatlón de La Paz, en esa época éramos 19 y hoy, próximo a cumplir 40 años, ponen un cupo que no supere los 1.000 atletas. Es uno de los más importantes de Latinoamérica, pero para mantener ese orden de calidad se busca desde la responsabilidad poner un límite de participación. Eso quise marcar en la presentación, el hecho de poder atender de la mejor manera a esos corredores, con la distribución de los puestos de hidratación, de allí el celo que surge para cuidar estos detalles, proponiéndonos que el corredor haga eso: correr el desafío”.

LA SEGURIDAD EL RÉCORD

En la entrevista dejó la siguiente reflexión: “El récord debe ser en la seguridad, no debemos apartar eso de la idea y la proyección, para que el espectáculo sea seguro. En nuestro caso la aspiración es el logro de la vuelta, el retorno a sus lugares de origen, “cansados” pero felices de ser protagonistas de esta carrera. Y recibir estas atenciones, esto no tiene precio, esto es lo que bregamos para que sea de esta manera”.

“En los últimos años colocamos cerradores, esto es, alguien de la organización que corre por último para que nadie quede en el circuito”, añadió.

LA FIESTA DEL TERCER TIEMPO

Al final de la entrevista Raúl Martínez indicó: “Los últimos años preparamos para el tercer tiempo la fiesta con la



presencia de La Cubana, porque son buenos artistas, porque sentimos el deber cumplido, quedándonos a nosotros para el día siguiente limpiar todo ese trazado, retirar todos los residuos y dejar que la naturaleza

haga su trabajo y se encuentre como el momento previo a la carrera”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

Museo Monseñor Alberto Devoto

EL ARTISTA NAZARENO VELÁZQUEZ RESTAURÓ LA IMAGEN DEL PRIMER OBISPO DE LA DIÓCESIS DE GOYA

El museo, localizado donde fuera la casa de monseñor Devoto, recuperó la imagen del primer obispo de la Diócesis de Goya, merced a la intervención del artista Nazareno Velázquez.



Para el trabajo de restauración trabajó con hierro reforzado, dejando la escultura en perfectas condiciones estéticas y de seguridad.

Por su parte, la Dirección de Servicios se encargó del traslado de la imagen hasta el museo, ubicado en Tucumán y Pujol. Además, la dependencia municipal aprovechó a renovar la pintura del frente de ese espacio histórico cultural de la ciudad de Goya.

El director de Cultura Manuel Zampar destacó el trabajo del artista, agradeció a Servicios, e indicó que la restauración se desarrolló en la Casa de la Cultura.

Cabe agregar que el citado museo es uno de los sitios históricos que se visita en el marco de “La Noche de los Museos”; a desarrollarse próximamente en nuestra ciudad.

SOBRE MONSEÑOR DEVOTO

Monseñor Alberto Devoto ha sido alguna vez calificado como apóstol de los pobres. Su vida y obra siguen siendo un ejemplo para los goyanos, por su integridad y testimonio.

Falleció trágicamente en la madrugada del 28 de julio de 1984, en la ruta 12 a la altura del paraje El Carmen, cuando el vehículo en el que viajaba chocó frontalmente con un ómnibus de larga distancia. Junto con él murieron un joven de la Pastoral Juvenil que se llamaba Argentino Ojeda y Mari Romero, delegada de las Comunidades Eclesiales de base de la ciudad de Esquina, lugar desde donde regresaba hacia Goya.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

39 FAMILIAS RECIBIERON ATENCIÓN MÉDICA Y ASISTENCIA EN EL PARAJE IFRAN

Durante la jornada del martes en el dispositivo desplegado por el Municipio y Provincia en el local de la Escuela 462 “Luis Yacuzzi” del Paraje Ifrán, fueron atendidas y asistidas por los equipos correspondientes.



El equipo de APS a cargo del Dr. David Pozzer junto a enfermeros, agentes, personal de farmacia efectuaron los controles en presión arterial, esquemas de vacunación de calendario, chequeos generales, consultas, de los vecinos de esa zona rural del Departamento Goya.

El Personal de la Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social, con la finalidad de acompañar a las familias del campo, tras el relevamiento respectivo, comprobar la información familiar con su base de datos, procedió a la entrega de los Módulos Alimentarios, incluyendo a

aquellas familias que aún no reciben esta asistencia, para que en los próximos meses continúen recibiendo los referidos módulos.

PRÓXIMO OPERATIVO

Idéntico operativo de atención médica, se realizará el jueves 24, desde las 9 horas en Punta Batel, en el local de la Escuela “Cruz de los Milagros”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EL PROFESORADO DE MÚSICA DEL INSTITUTO SUPERIOR GOYA YA TIENE SU PIANO



El preciado instrumento, tan necesario para la formación de los alumnos, ya se encuentra en la institución.

La solidaridad de los artistas locales permitió la compra del Piano del Profesorado de Música Maximiliano Dacuy, Mariano Maciel, Tuky Ortiz y su banda, La Raíz Chamamecera y Os Demonios actuaron en la peña del ISG. En todos los casos, los artistas participaron sin cobrar por la actuación.

RECONOCIMIENTO A LA SOLIDARIDAD DE LOS ARTISTAS Y LA COMUNIDAD

" Desde la carrera agradecemos a los que lo hicieron posible. Es fundamental tener las herramientas necesarias para el dictado de clases y a veces, en el contexto actual, hay que generar los recursos para acceder a ellas", comentó el Licenciado Mariano Maciel a cargo de la coordinación.

" Aprovechamos la buena noticia para invitarlos a sumarse al curso

introdutorio para estudiar música en 2025. La carrera tiene una gran salida laboral ya que no hay en la región profesionales con esta especialización. Es una gran oportunidad para muchos artistas que antes no tenían esta posibilidad en la ciudad ni en sus alrededores", finalizó.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

NUTRIVEDA: TALLER DE YOGA Y COCINA

Lisandro Campos, especialista en gastronomía y alta cocina junto a Mariela Blanco Lacasaña, Instructora de Goya brindaran este taller el sábado de 17 a 19 horas en Santa Lucía.

La charla taller se realizará en Yoga Nutre situada en General Paz 525 de Santa Lucía.

NUTRIVEDA

Es un proyecto que combina la cocina saludable con los lineamientos de la nutrición ayurveda, adaptada a nuestros alimentos regionales y de estación con la práctica de yoga.

Es una iniciativa excelente para fomentar y mantener hábitos saludables y bienestar en todas las edades.

Las Propuestas:

Objetivos:

1. Fomentar y mantener hábitos alimenticios saludables en todas las etapas.
2. Introducir la práctica de yoga como herramienta para el bienestar emocional y físico.
3. Promover la conciencia y el respeto por el cuerpo y la salud.

Población objetivo:

1. Niños de 4 a 12 años.
2. Escuelas primarias y secundarias.
3. Familias con niños.
4. Público en general.

Componentes del proyecto:

Cocina Saludable:

1. Talleres de cocina saludable para todas las edades.
2. Recetas prácticas y divertidas.
3. Uso de ingredientes frescos y locales.

Práctica de yoga:

1. Clases de yoga adaptadas a cada etapa.
2. Técnicas de respiración y relajación.
3. Juegos y actividades para fomentar la flexibilidad y coordinación.

Actividades:



1. Talleres de cocina y yoga mensuales o bimestrales.
2. Eventos especiales (celebraciones especiales, ferias de salud, entre otros).
3. Creación de un libro de recetas saludables.

Materiales y recursos:

1. Cocina equipada.
2. Materiales de yoga (mates, bloques, pelotas, etc.).
3. Ingredientes frescos y locales.
4. Equipo de audio y video.

Colaboraciones:

1. Escuelas y centros educativos.
2. Organizaciones de salud y bienestar.
3. Empresas de alimentos saludables.

Herramientas y recursos adicionales:

1. Aplicaciones de cocina saludable.
2. Videos de yoga.
3. Libros de recetas saludables.

Se invita a participar de la charla taller, sábado 26 de octubre de 17 a 19 horas, en General Paz 525, en Santa Lucia.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

LA PREVIA DEL NÁUTICO PRESENTACIÓN DEL CONCURSO DE PESCA

El certamen de pesca deportiva a realizarse durante el mes de noviembre, será presentado el miércoles 23 a las 21 horas en las dependencias del Club Náutico de Goya.



Se invita a los periodistas, comunicadores, responsables de portales digitales a la presentación de la "Previa VI", donde los

organizadores darán a conocer los detalles, reglamento y premiación del concurso de pesca.

Durante la exposición se contará además con la presencia de representantes de barras y clubes pesqueros.

Se espera el miércoles a las 21 horas, la presencia de los periodistas y medios de comunicación local, para la correspondiente cobertura.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Secretaría de Turismo:

GOYA SE PREPARA PARA CELEBRAR LA XI FIESTA PROVINCIAL DEL INMIGRANTE

En Conferencia de Prensa se presentó la Edición 2024. Música, danza y gastronomía se darán cita este viernes 25 y sábado 26 de octubre, en el Multiespacio Ferial de Costa Surubí, totalmente libre y gratuito.



Goya se convertirá nuevamente en un crisol de culturas este fin de

semana con la realización del Festival del Inmigrante y una variada actividad que se dio a conocer este martes en una Conferencia de Prensa llevada a cabo en el Palacio Municipal.

Durante el encuentro con los periodistas, la Comisión Organizadora dio a conocer los detalles de la Fiesta.



Dieciocho colectividades darán vida a esta celebración de las razas. En esta ocasión, representantes de Argentina, Perú, Croacia, Hungría, Países Árabes, País Vasco, Ucrania, Irlanda, Brasil, España e Italia entre otras acompañarán para mostrar y compartir sus tradiciones, costumbres y sabores con toda la comunidad.

Sendas jornadas contarán con una variada propuesta que incluirá carpas culturales donde se podrá conocer las distintas colectividades, una feria gastronómica con platos típicos de cada país, actuaciones de artistas y academias que deleitarán al público con sus músicas y danzas.

El objetivo principal es visibilizar las diferentes culturas y compartir nuestra historia, expresaron desde la organización. Invitaron a los vecinos y descendientes de otros países a sumarse a esta gran celebración.

Estuvieron presentando el evento, el Intendente Municipal Mariano Hormaechea; el Secretario de Turismo, Sebastián Candia; Mónica Pazos, presidenta de la Comisión de la Fiesta y la Reina de la edición 2022, señorita Ana Paula Acosta. También acompañaron la conferencia, el Secretario de Gobierno Pablo Fernández; Secretario de Desarrollo Humano, Julio Canteros y el Director de Cultura Manuel Zampar.

Mónica Pazos fue la encargada de abrir la ronda de oradores. Dio la bienvenida a los presentes y remarcó la expectativa que genera la Fiesta.

CRONOGRAMA

“Es una fiesta cultural que honra a nuestras raíces y a lo que somos como pueblo y correntinos, resalta nuestra identidad”, conceptuó Pazos.

Adelantó el cronograma de actividades. El día viernes 25 a las 21 horas con la presentación de las 15 reinas de las colectividades que participarán este año. Todo tendrá lugar en el amplio espacio del predio Costa Surubí. Allí se podrá ver un trabajo audiovisual, ballet del mundo, va a cerrar la velada el grupo La Odisea. Destacó que en el Salón de Usos Múltiples habrá una presentación virtual sobre Tomás

Mazzanti. El día sábado la jornada empezará a las 17 horas en el tradicional desfile de las colectividades, con salida desde plaza Mitre hasta llegar a Costa Surubí. Este año incorporan a modo de bienvenida la música y actuación de un ballet de niños. Esa noche se va a realizar la pasada de las reinas de colectividades y será investida como reina de la Fiesta Provincial del Inmigrante y su representatividad hasta la siguiente edición. Durante el festival, se aguarda la visita de institutos de ballets de otras localidades quienes tendrán a cargo actuaciones y cuadros representativos de movimientos típicos de cada país. Esa noche, el grupo Os Demonios será el encargado de cerrar la noche y la Fiesta hasta el año que viene.

Cabe señalar que durante sendos días se va a poder disfrutar de un paseo único con degustación de comidas típicas, patio gastronómico, paseo de artesanos y música en vivo. Todos estos espectáculos serán libres y gratuitos.

REINA ANA PAULA ACOSTA

Por su parte, la soberana Ana Paula Acosta agradeció el apoyo que el DEM le da a la fiesta e invitó a los periodistas a cubrir las alternativas de este evento que posee jerarquía provincial.

“Es un honor representar nuestras raíces y conmemorar nuestros antepasados...me voy con la mejor imagen de esta fiesta que hoy reabre sus puertas y abre los brazos para recibir a todos” destacó.



SECRETARIO DE TURISMO

El titular de esa dependencia municipal, Sebastián Candia, subrayó la importancia de la fiesta porque le da una importancia fundamental al calendario turístico.



“Siempre estamos apuntando hacia la pesca deportiva, hacia el deporte, tenemos pocos eventos apuntados hacia lo histórico/ cultural, así que hay que seguir trabajando por enaltecer esta fiesta que tiene un horizonte muy alto, está en pañales si se quiere, está en nosotros que crezca, así que invito a todas las colectividades a redoblar el esfuerzo, a involucrarse, a que se incorporen a estas colectividades”, cerró.

Los miembros del panel coincidieron en reconocer y agradecer el aporte monetario y logístico del municipio sustentado en la gestión y voluntad política del intendente Hormaechea de seguir sosteniendo este calendario y oferta turística regional, dando a la comunidad y al visitante una propuesta más para elegir a Goya como destino de fin de semana.

INTENDENTE HORMAECHEA

El titular del DEM destacó el privilegio de tener la fecha en la ciudad.

“Esto nos permite revalorizar e imponer lo que venimos planteando: la identidad de nuestra ciudad y la Fiesta del Inmigrante es una de las más representativas”.

Resaltó la labor del equipo municipal donde se tiene puesta la camiseta de la ciudad. Puso el foco en la revalorización de la marca de la ciudad como una de las principales gestiones.

“Esta Fiesta del Inmigrante es una de las más importantes de la provincia, tiene que seguir creciendo, es la historia de los goyanos, nosotros mismos a veces no conocemos de nuestra historia, de la identidad de la cual se conformó la ciudad y ahí está nuestra historia”.

Mencionó las secretarías y direcciones que brindan apoyo a este evento trabajando junto a la Comisión como Gobierno, Turismo, Educación, Cultura venimos trabajando en la identidad de nuestra ciudad. Estamos contentos de retomar esta fiesta que de a poco va a ir creciendo, todos tenemos que comprometernos, debemos identificarnos y de esa forma la fiesta va a ser mucho más convocante en los tiempos que vienen así que muchísimas gracias a todos y los esperamos este fin de semana”, finalizó.

ZAJAREVICH PONDERÓ LA GESTIÓN DEL INTENDENTE HORMAECHEA E IMAGEN POSITIVA DEL GOBERNADOR VALDÉS

Zajarevich destacó la capacidad de gestión de Gustavo Valdés y del intendente Mariano Hormaechea, además de resaltar la importancia del Pacto Goya 2030 como hoja de ruta para planes y proyectos a desarrollar.



En declaraciones radiales el funcionario comentó sobre la

medición de imagen de gestión del Gobernador de la Provincia y del Intendente de Goya. Andres Zajarevich Director de Estadísticas explicó esta evaluación reflejada por los estándares de aprobación.

ENCUESTA

El funcionario detalló: “Se mide la gestión ejecutiva a través de una encuesta personalizada a distintos ciudadanos consultando cómo evaluaría la gestión en general, y también con una mirada en cuestiones puntuales. Claramente la conducción tanto del Gobernador



como la de Mariano Hormaechea en Goya es de una alta aceptación, reflejada por los números. La pregunta básica es cómo evaluaría la percepción según 4 ítem: buena, muy buena, mala, muy mala. Los números reflejan que la imagen positiva es mayor a la del rechazo”.

“Partimos de una base muy buena, es necesaria –agregó- la información para saber si uno está en el rumbo correcto y si la sociedad aprueba la gestión realizada”.

IMAGEN POSITIVA MÁS DEL 60%

Zajarevich aseguró: Tienen altos estándares de aprobación, arriba del 60% en relación a otros mandatarios que están “peleando” por superar esa imagen. Vale mencionar que desde el inicio de su gestión, estos dos líderes natos mantienen esa imagen positiva. Mantenerla no es fácil, ellos lo hacen”.

Para explicar: “La imagen positiva de las gestiones está basada en escuchar las opiniones de las personas, esto está marcado en el Pacto Goya 2030, que no es otra cosa que se escuche a los sectores, buscando la mejor y mayor representatividad con la mirada hacia el 2030. Eso hemos planteado, tener una hoja de ruta, independientemente de los cargos públicos o de las instituciones. Estamos en la etapa final del Documento, después de más de 35 reuniones, la última, de manera virtual, con más de un centenar de

personas que se vincularon para la elaboración del borrador. Junto a Juan Gómez Fornies estamos volcando esos aportes y preparándonos para la ceremonia de la firma del Pacto Goya 2030”.

El funcionario reflexionó: “Como ciudad debemos impulsar todas estas acciones plasmadas en el documento, de manera conjunta, de allí el resultado del éxito y la buena aceptación. La buena imagen es producto del trabajo en equipo, eso se refleja en los números que arrojan las encuestas de estos dos, sin dudas Líderes Políticos”.

CLAVES DE LA GESTIÓN EXITOSA

En el final de la nota Andrés Zajarevich, afirmó: “La clave es saber hablar, escuchar, con todos los sectores de la sociedad. Cuando el intendente asume con esa capacidad de acompañar esas inquietudes, de allí surgen estos números que respaldan el éxito en la gestión, que se origina desde la elección como defensor de los vecinos, como intendente, y cuando salió a presentar a los candidatos que planteó para que lo acompañen desde el HCD, el equipo, teniendo la respuesta de los vecinos. De allí que en la apreciación marcamos saber escuchar y predicar con el ejemplo, estas son las características de un líder”.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina